



Guatemala am 31. März 2022

MITTEILUNG Nr. 7
Eltern von SchülerInnen der Primaria 1-3

Liebe Eltern!

Wir grüßen Sie herzlich und wünschen Ihnen alles Gute für die bevorstehenden Osterferien.

Wir möchten Sie informieren, dass das Komitee für Krisenmanagement genehmigt hat, dass ab dem 18. April 2022 **alle SchülerInnen der 1., 2. und 3. Klasse Primaria jeden Tag im Präsenzunterricht anwesend sein können**. **Diese Entscheidung kann sich je nach Stand der COVID19-Ampel und den von den Behörden getroffenen Maßnahmen ändern.**

Es ist wichtig zu beachten:

1. Alle SchülerInnen, die ihre ausgedruckte und unterzeichnete Einverständniserklärung vorgelegt haben, können teilnehmen.
2. Die SchülerInnen, die **vollständig virtuell** sind, sind zur Teilnahme eingeladen, sofern sie ihre ausgedruckte und mit blauem Stift unterschriebene Einverständniserklärung mitbringen.
3. Wir bitten alle Eltern, das COVID19-Protokoll zu lesen und die folgenden Sicherheitsmaßnahmen für ihre Kinder zu verstärken:
 - a. Obligatorische Verwendung der Maske KN95 oder KF94.
 - b. Einhaltung eines Abstandes von 1,5 Metern.
 - c. Verwendung von Alkoholgel.
 - d. Häufiges Händewaschen.
 - e. Keine gemeinsame Nutzung von Lebensmitteln, Trinkflaschen, Ausrüstung oder Spielzeug.
4. Sollten Ihre Kinder Alarmsymptome zeigen, ersuchen wir Sie, sie vorsichtshalber zu Hause zu lassen.
5. Melden Sie weiterhin alle positiven Fälle oder Verdachtsfälle an die Klinik und fügen Sie den PCR-Test bei.

6. SchülerInnen, die krankheitsbedingt abwesend sind, bekommen eine gezielte Arbeit und können diese bei ihrer Rückkehr in die Schule nachholen.
7. Schularbeiten und Tests werden präsent abgelegt. Die SchülerInnen, die sich im virtuellen Klassenzimmer befinden, müssen anwesend sein, um die Schularbeit oder den Test abzulegen, und können dann gehen, um mit ihrer virtuellen Arbeit fortzufahren.
8. Wir danken allen SchülerInnen und Eltern, dass sie sich verantwortungsbewusst an das Protokoll gehalten haben, so dass der Schulbetrieb aufrechterhalten werden konnte, ohne dass der Unterricht aufgrund von Covid19 unterbrochen werden musste.

Komitee für Krisenmanagement



Lic. Michael Peitler



Licda. Dina Rivera



Lcda. Eugenia de Forno



Lcda. Mónica Rosales de Valencia



Lcda. Aída Hernández



Lic. Uriel Zavala



Lcda. Maya Santis



Lic. Thomas Schlager



Dra. Liza Flores



Dra. Mary Méndez